

Утверждаю / *Approved by:*
Главный управляющий директор
ООО "Норд Империял"/CEO, LLC "Nord Imperial"



Сакет Гупта / Saket Gupta
18/03/25

Критерии оценки на поставку летней спецодежды / Bid evaluation criteria for supply of summer special clothes

<p>1. Возможность нанесения логотипа компании на поставляемую продукцию.</p> <p>2. Обязательное предоставление образцов, на которые компания заявляется в рамках тендера, с предоставлением сертификатов на образцы.</p> <p>3. Компания-участник должна предоставить согласие, что в случае победы, в сопроводительных документах (УПД) на поставляемый товар, в обязательном порядке будут указаны даты производства продукции, а также срок годности данной продукции.</p> <p>4. До тендера допускаются участники, имеющие положительную величину чистых активов филиала, а также головной компании.</p> <p>5. До тендера допускаются участники, не имеющие отрицательного опыта работы с Imperial Energy.</p> <p>6. До тендера допускаются участники, имеющие опыт работы в реализации предлагаемой продукции не менее 3 лет.</p> <p>7. Соответствие предложения техническому заданию, анализ будет производиться попозиционно.</p>	<p>1. Possibility of applying the company logo on the supplied products.</p> <p>2. Obligatory provision of samples for products with which the company is applying to the tender, with provision of certificates for samples.</p> <p>3. The winning company shall provide a consent that, in case the tender is awarded to it, it shall indicate the date of manufacturing of the product, as well as the useful life of the product, in the accompanying documents (universal transfer instruments) for the supplied products.</p> <p>4. Bidders with a positive net value of the branch, as well as the parent company, are allowed to the tender.</p> <p>5. Bidders without negative work experience with Imperial Energy are allowed to the tender.</p> <p>6. Bidders having experience in sales of the proposed products for at least 3 years are allowed to the tender.</p> <p>7. Proposal compliance with the Technical Assignment. Analysis will be made item wise.</p>
--	---

Согласовано/Concurred by:

Главный финансовый директор/CFO



15/03/25

подпись/signature

Рахул Милинд Пураник/
Rahul Milind Puranik

Согласовано/Recommended by:

Главный советник по производству, охране труда и промышленной безопасности, бурению и капитальному ремонту скважин/
Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO


13/03/2025

подпись/signature

Бабурео Буродагунта /
Baburao Buradagunta

И.о. Главного советника по управлению персоналом, договорным, юридическим и коммерческим вопросам /
Additional charge of Acting Chief Advisor for HR, Contracts, Legal and Commercial

Сакет Гупта/
Saket Gupta


подпись/signature 18/03/25


Генеральный директор
ООО «Норд Империял»/General
Director of LLC "Nord Imperial"

А.В. Бакланов /
A.V. Baklanov


подпись/signature 18.03.25

Начальник ДМТО и ДР
ООО "Норд Империял" / Head
of Procurement and Contracts Division
of LLC Nord Imperial

Д.С. Конев/
D.S. Konev


подпись/signature